

La SibFU ingresó en el top tres de universidades más ecológicas en Rusia

El 3 de diciembre de 2019 la Universidad de Indonesia (Universitas Indonesia) publicó el ranking mundial anual de desarrollo sostenible y entorno universitario de alta calidad UI GreenMetric. La Universidad Federal de Siberia es una de las tres universidades más ecológicas de Rusia. Entre las universidades del mundo la Universidad Federal de Siberia ocupó el puesto 179 y mejoró su posición en comparación con el año 2018 en 194 puntos.



Recordemos que el ranking global de universidades UI GreenMetric es el primer y único ranking universitario en el mundo que evalúa la participación de las universidades en el desarrollo de la economía verde. El propósito de esta clasificación es atraer la atención de la comunidad académica para resolver problemas ambientales y preservar los recursos naturales.

Se analiza el nivel de investigación científica relacionada con el medio ambiente y el desarrollo sostenible, los programas educativos implementados en la universidad, así como la participación en proyectos educativos. La política de gestión de la universidad es importante, debe ser orientada a reducir el consumo de recursos y la introducción de estándares medioambientales en la vida diaria de la universidad: la reducción del uso del papel, la recogida selectiva de residuos, el desarrollo de programas de reciclaje.

Añadimos que en este ranking mundial están 780 universidades de 85 países.

13 diciembre 2019

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/22562>